

Un libro para caminar a diario con la Virgen María en su mes

En la celebración del cuarto de siglo de la Universidad de los Andes y en el año de la beatificación de su rector honorario, se editó un pequeño libro con reflexiones de san Josemaría, san Juan Pablo II y el beato Álvaro del Portillo para profundizar la piedad mariana a lo largo del mes. A la tradicional oración se añadieron pensamientos y reflexiones que ayudan a poner

toda nuestra vida en manos de
nuestra Madre del Cielo.

18/11/2014

El mes de María es un hito en Chile. Treinta días donde una gran mayoría de chilenos se vuelca a regalonear a la Virgen, con flores y con una oración que se hereda de generación en generación. La capellanía de la Universidad de los Andes quiso este año dar mayor realce a esta tradicional festividad que se remonta desde la Edad Media y que fue traspasada a América por los misioneros españoles. Para ello editaron un devocionario en el que se recopilan las oraciones iniciales y finales del mes de María, los misterios del Rosario, una lectura de reflexión de san Josemaría, de san Juan Pablo II y del beato Álvaro del Portillo.

La idea, explica el capellán de la Universidad, Sebastián Urruticoechea son dos: La primera, “honrar a la Virgen preparando un material que facilite el rezo diario del mes de María en la Universidad y segundo que cada uno de los que lean estas páginas puedan conocerla y quererla más. Y que ese amor les lleve a mirar su vida con otra perspectiva: la de un hijo de Dios que, bajo el amparo y ayuda materna de María Santísima, puede alcanzar lo que es imposible con nuestras solas fuerzas”.

Con este objetivo buscaron escritos de santos muy marianos y enraizados en la creación de la Universidad y que a través de su profundo amor a la Virgen ayudan a adentrarse en la contemplación de los misterios del Santo Rosario. Los Santos son san Josemaría y san Juan Pablo II, y en homenaje al año de su beatificación también se incluyeron

reflexiones de Álvaro del Portillo, primer rector honorario de la Universidad.

La imagen que ilustra el pequeño devocionario es también “muy universitaria”, se trata de una Virgen que instaló un grupo de universitarios en 2013 en unos trabajos de verano. Allí camino al Parque Nacional de Torres del Paine, a 500 metros del Monumento Natural Cueva del Milodón, un obligado atractivo turístico para la zona, colocaron esta imagen para animar espiritualmente a la comunidad de Puerto Natales.

Vea video que relata dicha experiencia

Descargue Libro en Adobe Flash 10 aquí

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/un-libro-para-
caminar-a-diario-con-la-virgen-maria-
en-su-mes/](https://opusdei.org/es-cl/article/un-libro-para-caminar-a-diario-con-la-virgen-maria-en-su-mes/) (20/01/2026)